

# GUÍA DE VOTACIÓN 2024

Vota antes de las 7 p.m. del 5 de noviembre



Analizamos cada propuesta estatal en la boleta electoral para ver cómo podría afectar a los inmigrantes latinos en áreas rurales. Aquí están nuestras sugerencias.

CUESTIONES ELECTORALES  
ESTATALES



## **Enmienda 79** **Derechos sobre el aborto**

Establece un derecho constitucional al aborto y elimina la prohibición del uso de fondos públicos para los servicios médicos sobre el aborto.



## **Enmienda 80** **Define derecho a la educación**

Respaldada por grupos de la derecha, podría desviar presupuesto público hacia escuelas privadas, lo que afectaría a las escuelas públicas que ya enfrentan problemas de financiación.



## **Enmienda G** **Veteranos con discapacidad**

Amplía la elegibilidad de la exención de impuestos sobre la propiedad vigente para los veteranos con discapacidad.



## **Enmienda H** **Disciplina Judicial**

Establece un sistema para hacer el rendir de cuentas contra la mala conducta de los jueces.



## **Enmienda I** **Fianza antes del juicio**

Negar la libertad bajo fianza antes del juicio a un grupo de personas no respeta el principio del debido proceso y nos hará retroceder en reformas al sistema penal.



## **Enmienda J** **Igualdad en el matrimonio**

Modifica la definición en la Constitución para permitir el matrimonio entre personas del mismo sexo, ya que a ningún grupo se les deben negar los derechos humanos.



## **Enmienda K** **Plazos para las elecciones**

Se modifica el plazo para la recolección de firmas de iniciativas y referendos.



## **Proposición 127** **Prohibir la caza por trofeos**

Aunque estamos en contra de la caza por "trofeos", esta propuesta establece un nuevo delito con una pena de prisión obligatoria, lo que incrementará de manera innecesaria la población en las cárceles.



## **Proposición 128** **Libertad condicional**

Respaldada por grupos de la derecha, esta propuesta aumentaría de manera innecesaria el número de personas en la cárcel y favorecería a las prisiones privadas, lo que costaría millones.



## **Proposición 129** **Veterinarios asociados**

Crea una nueva profesión para trabajar bajo la supervisión de un veterinario con licencia.



## **Proposición 130** **Más dinero para la policía**

Respaldada por grupos de la derecha, esta propuesta obligaría al estado a reducir recursos para la educación pública, los servicios de salud y otros programas para darle más a la policía.



## **Proposición 131** **Modificar el proceso electoral**

Respaldada por personas con dinero, esta propuesta haría que nuestro sistema electoral fuera más complicado y favorecería a los ricos, no a la clase media.



## **Proposición JJ** **Apuestas deportivas**

Permite que el estado mantenga los ingresos fiscales de las apuestas deportivas por encima de una cifra para respaldar proyectos relacionados con el agua.



## **Proposición KK** **Impuesto de armas y municiones**

Añade un impuesto especial a la producción y venta de armas de fuego y municiones para respaldar los servicios a las víctimas.

Visita [www.vocesunidas.org/2024-election](http://www.vocesunidas.org/2024-election) para más detalles